
します。 

私の 1 年間の目標の一つは、今日のこの日を笑顔で迎え

る事でした。 6 年前、理由は忘れましたが 3 ヶ月ほどクラ

ブに出席できない状況でした。最後まで笑顔で、会員の皆 

様に迷惑をかけないようにと、いつも念頭に置いていまし

たので今夜は特別に幸せを感じます。 

 柳元幹事，事務局の矢野さんのお二人は、当初ワクワク

ドキドキするとおっしゃっていましたが、途中からドキド

キドキドキ…と変わりました。色々なイベントで悩まれた

からでしょう。もともとサプライズが好きですので、逆に

ドキドキの言葉を聞いてからますますやる気が出ました。

多くの場面でサポートしていただき心から感謝いたして

おります。ありがとうございました。 

 上薗年度、いよいよスタートです。素晴らしいリーダー

シップを発揮されること間違いありません。萩原幹事との

コンビでクラブをステップアップしていただきますよう

お願いします。先日、ホップ(上川）ステップ（上薗会員）

ジャンプ（内田会員）ニュー（中村会員）の 4 名で、60

周年を含めクラブの長期ビジョンについて、穴倉会議で楽

しい時間を過ごしました。 

 1 年を通して会員の皆様の優しいサポートの場面が多く、

クラブの心地よい時間を過ごすことができました。海外を

含め多賀城 RC や市内のクラブ会員、多くの新しい出会い

があり、同時に気づきもありました。 

 ロータリーの素晴らしさを思い存分感じることができ、

多くの皆様に感謝いたします。ありがとうございました。 

 今夜はビールのホップもいっぱい楽しんでください！ 

【 幹 事 年 度 末 挨 拶 】         

柳元尚喜 

皆様、1年間クラブ運営にご協

力いただきありがとうございま

した。心より感謝申し上げます。 

  ふり返ってみると、ジェット

コースターのような 1年でした。 

昨年のこの頃には新年度のスタートダッシュに向けて、

すでに会長のリーダーシップのもとイベントの準備に向

けて打合せが始まっていたと思います。 

アミュプラザでのイベント、ドイツ・フィンランドへの

派遣事業とワクワクドキドキのイベントが、展示作品の応

募数や派遣対象者の一般公募など思うように事が運ばず、

いつのまにかハラハラドキドキの状況でした。多くのイベ

ントが開催される中で、確かに苦労は多かったと思います

が、無事イベントをやり終えた達成感によって救われた気

がします。会長のおかげで、これまで経験することのでき

なかった貴重な経験をさせていただきました。本当にあり

がとうございました。 

 幹事という仕事をあまり理解しない中での船出でしたが、

私なりに覚悟をもってお引き受けをしました。会長の思い 

を実現すべく、事務局の矢野さんと予算やスケジュールに 

ついて検討を重ねた日々が思い出されます。 

右も左もわからない中、矢野さんにはお世話になりまし

た。本来、幹事が果たすべき役割の多くを事務局が担って

いることもはじめて理解できました。本当にありがとうご

ざいました。 

  失敗も多々ありましたが、自己評価は、合格点をつけ

たいと思います。 

  次年度、上薗会長、萩原幹事にバトンタッチとなりま

すが、「ステップ」の年を、楽しい 1年にしていただけれ

ばと思います。応援いたします。 

【ロータリー財団寄付報告】川窪委員長より発表 

・特別寄付額 140,000 円 

・年次寄付額 232,000 円 

 牧田紘一会員 

（マルチプル 9 回） 

 上川咲男会員 

（マルチプル 2 回） 

【米山奨学会寄付報告】川窪委員長より発表 

・普通寄付額    195,000 円 

・特別寄付額    150,000 円 

・米山ランチ寄付額 178,200 円 

年度末表彰 

【会長賞】上川会長より発表 

 内田修友会員 

【出席 100％賞】福岡委員長より発表 

 上期出席 100％ 今村正人会員、武井美智子会員 

         能勢敏郎会員 

 下期出席 100％ 日高文治会員 

 


